

LES
CHAMBRES DE MERVEILLES

ou
CABINETS D'ANTIQUITÉS DE LYON

DEPUIS LA RENAISSANCE

— SUITE¹ —

BUILLOUD (PIERRE)

Cet archéologue est aussi l'un des érudits dont, aujourd'hui encore, on consulte avec fruit les travaux. Pierre Builloud naquit à Lyon, le 27 janvier 1588. Son aïeul et Pierre Builloud, son père, étaient Procureurs généraux au parlement des Dombes, séant à Lyon. Tous deux étaient gens de lettres, savants dans les langues et habiles magistrats. Élevé d'abord au collège des Jésuites de Tournon, il entra de bonne heure dans leur Ordre. Sa vie ne fut qu'une étude continuelle, et on lui doit trois ouvrages imprimés, entre autres, *la vie de saint Trivier, solitaire de Bresse* dont les notes ont été appréciées par Guichenon. Mais sa meilleure œuvre est son *Lugdunum sacroprophanum*. « C'est, dit Perneti (t. I, p. 237), un recueil de recherches, de dates, de personnalités qui ne sont point, à la vérité, assez digérées pour souffrir l'impression, mais elles n'en sont pas moins intéressantes, et m'ont servi singulièrement dans la composition de ces Mémoires. J'en ai

¹ V. la *Revue lyonnaise*, t. III, p. 413, et t. IV, p. 56, 149, 300, 366 et 431.